



## **INABIE provee alimentación a 300 jóvenes de programa de formación cívico-militar “El Cielo es el Límite”**

**Santo Domingo.-** Luego de la firma de acuerdo suscrita por el Ministerio Educación (Minerd) y la Fuerza Aérea de la República Dominicana (FARD) para la ejecución del programa “El cielo es el límite”, el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) dio a conocer que provee la alimentación a los 300 jóvenes que recibirán la formación cívico-militar con miras a la construcción de una ciudadanía responsable.

El acuerdo entre el ministro de Educación Ángel Hernández y el director de la FARD, mayor general técnico de aviación de la Fuerza Aérea de la República Dominicana, Carlos Ramón Febrillet Rodríguez, contempla que el INABIE suministre las raciones alimenticias necesarias para cubrir el desayuno, almuerzo y cena de los jóvenes participantes en el programa.

El ministro Hernández, al felicitar al mayor general Febrillet Rodríguez y su equipo, destacó el valor del “El cielo es el límite”, orientado a fortalecer la educación en valores de jóvenes de distintas comunidades el país, que serán formados en artes militares y en vida ciudadana.

“Para el Ministerio de Educación es placentero asociarnos a la Fuerza Aérea Dominicana en este proyecto, el cual va a contribuir a formar líderes para el país en sus respectivas comunidades, y tendrá un impacto positivo en cualquier lugar que los niños interactúen; en primer lugar, en sus familias y luego en la sociedad”, expresó el ministro durante el acto de la firma.

El director de la FARD dijo que a través de la implementación de este programa se enseñará a jóvenes de 17 a 22 años que el límite es el cielo, y que pueden llegar a donde quieran “y nosotros vamos a apoyarlos en este programa cívico-militar para enseñarles los valores patrios”.

Explicó que, durante el desarrollo del primer bloque del referido programa, los 300 jóvenes serán formados en disciplina militar, supervivencia y defensa personal, con el propósito de que puedan enfrentar los desafíos que se presentan a diario.

El ministro estuvo acompañado por la directora del Gabinete ministerial, Clara Joa; el director de Relaciones Interinstitucionales, William Rosario y el asesor del Viceministerio Administrativo, Néstor Güílamo. Por la FARD, estuvieron presentes el coronel Ulises Vianney Guzmán Reyes, director de Proyectos y Programas Especiales y Julio A. Jorge, primer teniente, asesor legal del comandante general Febrillet.

### **Sobre el acuerdo**

A través del convenio, el MINERD se compromete a habilitar, equipar y poner en funcionamiento los espacios en la Base Aérea San Isidro, Puerto Plata y Barahona, donde se desarrollará el programa.

En tanto, la Fuerza Aérea pondrá a disposición del MINERD sus infraestructuras para la ejecución de los planes y programas que conforman esta alianza, y los tutores que impartirán a los jóvenes la formación militar, cívica y la formación de carácter.

El acuerdo establece que ambas instituciones organizarán y promoverán eventos deportivos, como partidos amistosos y exhibiciones que permitirán a los estudiantes utilizar las instalaciones de la FARD y a elaborar un plan de trabajo conjunto para la consecución de los objetivos planteados en el acuerdo.

***Fuente: Ministerio de Educación.***